



Château Des Grands Moines

LALANDE DE POMEROL
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Exploitation familiale créée au début du XXème siècle. Aujourd'hui, l'exploitation est gérée par la quatrième génération de viticulteur Tareudeau sur la commune de Lalande de Pomerol.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 10.5 hectares

Nature des sols : À l'ouest sol sableux-graveleux, et graveleux sableux à l'Est.

Encépagement : Merlot 60% - Cabernet Sauvignon 40%

VINIFICATION

Les processus de vinification sont suivis par un oenologue. La fermentation alcoolique se passe à basse température pour conserver un maximum de fruité propre aux vins de Lalande de Pomerol. La macération post fermentaire dure entre 7 à 10 jours pour obtenir des lies une structure généreuse et souple.

DÉGUSTATION

Robe rubis profond. Nez ouvert de cassis, de mûre, de pruneau, d'épices, de musc et de mousse. Bouche bien fruitée, sur des tannins fondus et une bonne fraîcheur. Vin équilibré, savoureux, souple et doté d'une finale droite et goûteuse.

HISTORY

Family estate created at the beginning of the 20th century. Today, the estate is managed by the fourth generation of Tareudeau winegrowers in the commune of Lalande de Pomerol.

TERROIR'S SECRETS

Area: 10.5 hectares

Soil: Sandy-gravelly soil in the west, and gravelly sandy soil in the east.

Grape Varieties: Merlot 60% - Cabernet Sauvignon 40%

VINIFICATION

The winemaking processes are followed by an oenologist. Alcoholic fermentation takes place at low temperature to preserve a maximum of fruitiness specific to the wines of Lalande de Pomerol. The post fermentation maceration lasts between 7 to 10 days to obtain a generous and supple structure on the lees.

TASTING

Beautiful purple color. Open nose of blackcurrant, blackberry, prune, spices, musk and moss. Black and ripe fruits on the palate, with melted tannins and good freshness. Balanced, tasty, supple wine with a straight and tasty finish.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

